



Selon des informations relayées par investiraucameroun et le journal défis actuels, quatre cyclopes français (Total, CFAO, SABC et Sosucam) vont offrir près de 20 000 litres de gels hydro alcooliques pour lutter contre le covid-19.

Sous la houlette de l'ambassadeur de France au Cameroun, Christophe Guilhou, il sera question pour ces entreprises installées au Cameroun depuis des années d'apporter leur modeste contribution face aux efforts du gouvernement dans les mesures barrières pour un combat efficace contre cette pandémie, qui jusqu'à l'heure actuelle a déjà fait de nombreuses victimes en termes de perte en vie humaine.

Cet élan de générosité de la part de ces entreprises vient aussi s'ajouter aux différentes contributions du président de la république qui, avait au départ alloué près d'un milliard de francs Cfa comme fond aux victimes et par la suite, près de deux milliards en matériels.